

Deux jeunes en mission humanitaire au Sénégal

Étudiante en école de commerce à La Rochelle, après une classe préparatoire ECS au lycée la pérouse-Kerichen, Dans le cadre de ses études en école de commerce à La Rochelle, et originaire de Pléneuf-Val-André ([Côtes-d'Armor](#)), Ariane Roquejoffre a deux missions à réaliser, une dans le domaine environnemental et l'autre dans le domaine social. Après avoir déjà effectué la première au service RSE de Krys Group, elle part, dimanche 21 mai 2023, passer deux mois à Saint-Louis au Sénégal pour une mission humanitaire dans une école et un quartier défavorisé. Une mission en binôme avec Enzo Parise. et originaire de Pléneuf-Val-André (Côtes-d'Armor), Ariane Roquejoffre décollera, dimanche 21 mai 2023, pour une mission humanitaire de deux mois au Sénégal, avec Enzo Parise.

Le choix des missions est libre tant que justifié. En échangeant avec des étudiants de l'école qui avaient mené leur mission dans cette école avec le projet Objectif Sourire au Sénégal, nous avons choisi de poursuivre leur action, explique Ariane Roquejoffre. Nous reprenons leur projet pour le compléter dans le même esprit.

Différents objectifs

L'école Keur Ndeye Fall, dans laquelle ils interviendront, est une école communautaire qui accueille les enfants de 7 à 15 ans, qui veulent apprendre . Elle poursuit son action pendant les vacances scolaires en proposant diverses animations aux enfants du quartier notamment aux talibés, les enfants souvent orphelins qui vivent dans la rue. Notre objectif sera pendant ces deux mois, à cheval sur la période scolaire et les vacances, de développer l'animation du quartier en amenant ses habitants dans l'enceinte de l'école.

Les idées d'Ariane et Enzo sont nombreuses : projection de films, venues de troupes locales, goûters, reprise de la compétition de football. Du côté scolaire, Ariane et Enzo apporteront leur aide aux animatrices locales en cours de français et de maths ; mais aussi à l'achat de matériels scolaires, rénovation du matériel, et l'installation de rayons bibliothèque dans la classe...

Une cagnotte en ligne

Le gros point de leur mission sera la rénovation de l'école en y apportant l'électricité, paver la cour et aménager l'évacuation de l'eau lors de la saison des pluies. Un projet que les deux jeunes évaluent à 1 500 € et pour lequel ils ont lancé une cagnotte pour les soutenir.

Nous avons déjà 440 €, pour l'électricité qui est pour nous la priorité, 550 € suffiraient. Plus nous permettrait de réaliser l'ensemble de notre projet », explique Ariane Roquejoffre, en lançant un appel à la générosité sur <https://www.kisskissbankbank.com/fr/projects/objectif-sourire-senegal/preview>